



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	17/06/2023	OPINIÓN



RED COMPARTIDA

ANÁLISIS / SÁBADO 17 DE JUNIO DE 2023

RED COMPARTIDA | Bienvenida

Vaya bienvenida le dieron a Martí Batres al frente del Gobierno de la Ciudad de México, pues 300 comuneros de Topilejo lo recibieron cerrando por cuatro horas la autopista CDMX - Cuernavaca en viernes. Nos cuentan que agradece y mucho que la Guardia Nacional pudiera asistir y crear una mesa de diálogo con el Gobierno de la CDMX y los manifestantes, que se quejan de los talamontes que operan en la zona. Para Omar Garcia Harfuch, titular de la SSC, no es nuevo el tema, sabe que hay diversos grupos delincuenciales en la zona y deben ser combatidos.

Por cierto, Adán Augusto López Hernández, aspirante a la candidatura presidencial de Morena en 2024, rechazó el financiamiento asignado por su partido para su gira y mejor mandó esos recursos, 5 millones de pesos, a proyectos comunitarios en Metlatónoc, Guerrero, y Huayacocotla, Veracruz. Con él andan su coordinador nacional, Leonel Godoy, y los diputados Sergio Gutiérrez y Andrea Chávez. El suspirante presidencial firmó una serie de compromisos que serán llevados a cabo durante su recorrido por el país, en un esfuerzo por materializar sus propuestas y escuchar las necesidades de la ciudadanía.

Xóchitl Gálvez dice que no quiere trabajar en una candidatura presidencial por la alianza opositora en el 2024, pero sí le interesa de sobremanera hacerlo por la jefatura de Gobierno de la CDMX contra el gallo -o gallina- que le pongan. Les podemos contar dos cosas: la panista cuenta con el apoyo de un importante sector ciudadano y las organizaciones no gubernamentales, lo cual es bueno; pero no tiene el consenso dentro de su propio partido, el PAN, cuyo organigrama quiere una candidatura más madura y acorde a sus estatutos. Más seria, pues. Nos dicen que es una trampa del PAN decir que Xóchitl está lista para la presidencial cuando en realidad su mayor influencia es en la ciudad. ¿Se va a quedar con los blanquiazules?



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA 	2	17/06/2023	OPINIÓN

La senadora Beatriz Paredes platicó con empresarios de la Coparmex Chihuahua en un “Dialogo ciudadano”. Nos mencionan que para muchos, su trayectoria dentro de la política nacional es de lo más sólido en la baraja actual de figuras que buscan algún cargo en el 2024, pero Paredes Rangel tiene además carrera política, la sensibilidad de poder dialogar con la sociedad, así como la pericia y el tacto para crear consensos en torno a los temas importantes del país. Mientras Morena avanza en su proceso interno, la oposición sigue lamiéndose las heridas de la derrota en el Estado de México, la sociedad civil organizada escucha a personajes como la ex gobernadora Beatriz Paredes.

El presidente de la Canirac en Guanajuato, Manuel Bribiesca, dice que los ataques violentos en restaurantes y establecimientos similares en la entidad son incidentes aislados, pero que están dirigidos a personas vinculadas con el crimen organizado. Hay preocupación en el gremio porque los restauranteros no tienen nada que ver con estos hechos. El tema es que es difícil que los restauranteros puedan prevenir que las personas inmiscuidas en actividades delictivas frecuenten estos lugares familiares, por lo que hizo un llamado a las autoridades para estar más al tanto de lo que ocurre en estos establecimientos.

El INAI presentó una nueva versión del Banco de Prácticas para la Apertura Institucional, que reúne 93 iniciativas nacionales e internacionales, provenientes de 27 países, a través de las cuales se ejemplifica cómo ha sido posible la aplicación de esquemas de gobierno abierto y transparencia proactiva y cuyas prácticas son compatibles con el marco normativo y teórico construido en esas materias, a partir de la entrada en vigor de la Ley General de Transparencia, y están agrupadas en cuatro categorías: Datos Abiertos e Innovación Digital, Anticorrupción y Rendición de Cuentas, Esquemas de Gobernanza e Inclusión y Género